

	Montant à voter	Montant alloué
1. Montreal Local Council of Women ..	\$ 400	\$ 1,000
2. Mother's Clinic ..	200	500
3. University Settlement ..	200	500
4. Iverley Settlement ..	150	400
5. Paroisse Saint-Joseph ..	300	700
6. Dispensaire de l'Enfant-Jésus ..	200	700
7. Hôpital Sainte-Justine ..	400	400
8. Paroisse Saint-Pierre ..	100	400
9. Paroisse Sainte-Cunégonde ..	250	600
10. Paroisse Saint-Edouard ..		500
11. Paroisse Saint-Jean-Baptiste ..	200	700
12. Paroisse Saint-Jean Berchmans ..	100	400
13. Paroisse Saint-Arsène ..	100	400
14. Paroisse Sainte-Hélène ..	100	400
15. Paroisse d'Hochelaga ..	150	500
16. Paroisse Sainte-Clothilde ..	100	300
17. Paroisses Saint-Henri, Saint-Zotique ..	150	500
18. Paroisse Saint-Jacques ..	100	400
19. Paroisse Ville Emard ..	100	400
20. Paroisse Sainte-Brigide ..	350	700
21. Paroisse Bonsecours ..	50	200
22. Paroisse Sainte-Catherine ..	200	400
23. Comité Central ..	500	1,000
	<u>\$4,400</u>	<u>\$12,000</u>

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

11.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, recommandant de répartir les sommes ci-après énumérées aux Gouttes de Lait nouvellement organisées, et d'ordonner le paiement d'après la liste qui suit, à même le montant de \$6,000 voté pour cette fin:

	Montant à répartir	Montant à voter
Paroisse de l'Immaculée-Conception ..	\$ 400.00	\$150.00
Paroisse Saint-Vincent de Paul ..	400.00	150.00
Hôpital Sainte-Justine (supplément) ..	131.77	131.77
Chalmer's House ..	500.00	200.00
	<u>\$1,431.77</u>	<u>\$631.77</u>

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant d'accorder une vacance de un mois à Mlle Claire Lecouffe, Surintendante de l'Hôpital des Varioteux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

13.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant de nommer Mlle Desnoyers, comme Surintendante-intérimaire, en remplacement de Mlle Lecouffe, pendant les vacances de celle-ci, et de payer à Mlle Desnoyers, en outre de son salaire régulier, une somme additionnelle de \$37.50, afin de mettre son salaire égal à celui de la Surintendante actuelle.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

14.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant de faire voter un crédit de \$100 pour faire certaines réparations à l'Hôpital des Varioteux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

	Sum to be voted	Sum granted
1. Montreal Local Council of Women ..	\$400	\$1,000
2. Mother's Clinic ..	200	500
3. University Settlement ..	200	500
4. Iverley Settlement ..	150	400
5. Parish of St. Joseph ..	300	700
6. Dispensaire de l'Enfant-Jésus ..	200	700
7. Hôpital Ste-Justine ..	400	400
8. Parish of St-Pierre ..	100	400
9. Parish of St. Cunegonde ..	250	600
10. Parish of St-Edouard ..		500
11. Parish of St-Jean-Baptiste ..	200	700
12. Parish of St-Jean Berchmans ..	100	400
13. Parish of St-Arsène ..	100	400
14. Parish of St. Helen ..	100	400
15. Parish of Hochelaga ..	150	500
16. Parish of St. Clothilde ..	100	300
17. Parish of St. Henry, St. Zotique ..	150	500
18. Parish of St-Jacques ..	100	400
19. Parish of Ville Emard ..	100	400
20. Parish of St. Brigitte ..	350	700
21. Parish of Bonsecours ..	50	200
22. Parish of St. Catherine ..	200	400
23. Central Committee ..	500	1,000
	<u>\$4,400</u>	<u>\$12,000</u>

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

11.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the undermentioned sums be apportioned among the recently organized milk stations, and that the same be paid out of the appropriation of \$6,000 voted for such purpose:

	Sums to be apportioned	Sums to be voted
Parish of l'Immaculée-Conception ..	\$ 400.00	\$150.00
Parish of St-Vincent de Paul ..	400.00	150.00
Hôpital Ste-Justine (additional grant) ..	131.77	131.77
Chalmer's House ..	500.00	200.00
	<u>\$1,431.77</u>	<u>\$631.77</u>

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

12.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that one month's leave of absence be granted to Miss Claire Lecouffe, Superintendent of the Small-Pox Hospital.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

13.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Miss Desnoyers be appointed Superintendent, ad interim, vice Miss Lecouffe, during the latter's absence, and that Miss Desnoyers be paid, in addition to her regular salary, a sum of \$37.50, in order that her salary may be equal to that of the present Superintendent.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

14.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that an appropriation of \$100 be voted for certain repairs to the Small Pox Hospital.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was